Des experts allemands plaident pour la distribution des vaccins cubains anti-Covid-19 en Amérique Latine



Cuba a d'ores et déjà produit 40 millions de doses de ses vaccins contre le Covid-19. Photo: Xinhua

La Havane, 31 oct. (RHC).- Les professeurs allemands Bert Hoffmann et Jan Felix Drexler, soutiennent dans un article de la revue GIGA que les vaccins contre le Covid-19 fabriqués à Cuba pourraient devenir une partie essentielle du portefeuille des immunogènes dont le continent aura longtemps besoin.

Intitulé «Covid-19 en Amérique Latine: le moment actuel et l'avenir», les éminents professeurs allemands coïncident sur le fait que «puisque des vaccins sont en train de se produire dans la région, l'on devrait faciliter leur commerce».

De plus, les vaccins cubains sont différents, car ils ne sont pas produits sous la licence des compagnies internationales, car ils constituent le résultat du développement original du secteur biotechnologique de l'île, une réussite remarquable compte tenu des limitations économiques du pays et du fait que des états beaucoup plus riches et les entreprises pharmaceutiques n'ont pas réussi à le faire» ont-ils signalé dans la publication de l'Institut allemand des études sur le monde et les zones, souligne l'article.

«Cuba est devenue aussi le premier pays du monde qui vaccine sa population pédiatrique, soit tous les enfants de 2 à 18 ans. Pour la fin 2021, il est très probable que l'île aura vacciné entièrement 90% de sa population», ont-ils précisé.

Source: Prensa Latina

https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/275630-des-experts-allemands-plaident-pour-la-distribution-des-vaccins-cubains-anti-covid-19-en-amerique-latine



Radio Habana Cuba